## [Transcript] Les actus du jour - Hugo Décrypte / L'Ukraine attaque directement Moscou par drones, policiers mis en examen, Niger... Actus du jour

Gegenseitige Respekt ist die Basis für ein gutes Gespräch. Im Netz ist das alles andere als selbstverständlich.

Und woher zur Hölle willst du das wissen? So eine vorlotte Bitch wie dich sollte mal an den Herd fesseln, dir dein Handy wegnehmen und...

Und wir feiern dich dafür, dass du dich als Frau nicht unterkriegen lässt. Keine Angst, du bist hier nicht allein.

Wir alle entscheiden, ob wir das Netz dem Hass überlassen. Werdet Teil der Telekom-Initiative gegen Hass im Netz und setzt so ein Zeichen.

Telekom.

In Moskva City hat der Moskva-Internationale der Moskva-Internation der Moskva-Internation

der Moskva-Internation der Moskva-Internation

Ukraine contourn in quelque sorte une interdiction des pays occidentaux.

En effet, on en a déjà parlé dans ces actus du jour, ces dernières semaines, mais les Occidentaux refusent que l'Ukraine utilise les armes qui lui livrent pour mener des attaques sur le sol russe. Du coup, l'Ukraine contourne cette interdiction en construisant elle-même sa propre armée de drone pour ensuite attaquer des infrastructures en Russie.

Bref, pour l'instant, la Russie assure à battre systématiquement ses drones.

Ceci dit, les attaques se multiplient et Moscou semble de plus en plus concerné.

On verra donc comment tout ça évolue.

Je vous mets des nés en description si vous voulez creuser le sujet.

Alors avant de passer aux actualités, en bref, ça vient de tomber.

Les trois policiers du Red placés en garde à vue suite à la mort d'un homme à Marseille lors des émeutes ont été mis en examen pour violence avec arme.

## [Transcript] Les actus du jour - Hugo Décrypte / L'Ukraine attaque directement Moscou par drones, policiers mis en examen, Niger... Actus du jour

Ils sont également placés sous contrôle judiciaire,

mais ils peuvent continuer d'exercer leur activité professionelle,

sauf lors d'intervention concernant des violences urbaines

et de grands événements sur la voie publique.

Concrètement, mis en examen, ça signifie que si la justice estime qu'il y a suffisamment de preuves contre eux,

alors ils passeront devant un tribunal et risqueront la prison.

Je vous laisse avec Léa pour le reste des actualités.

Merci Blanche et salut tout le monde.

On commence avec cet actu et relations entre la France et les militaires Putschistes au Niger ne s'arrange pas.

Ils ont en effet accusé la France d'avoir violé la fermeture de l'espace aérien du pays qui a été mise en place dimanche dernier.

Concrètement, les militaires responsibles du coup d'état accuse la France de déstabiliser le pays, en ayant notamment, je cite, libéré des terroristes dans l'objectif d'attaquer des positions militaires, situé au Niger et chez ses alliés, le Burkina Faso et le Mali, ce que la France démant.

Par ailleurs, les militaires à la tête du Niger ont annoncé ce mercredi la formation d'un nouveau gouvernement composé de 20 ministres.

On continuera de vous informer là dessus.

Deuxième actu en Équateur, un pays d'Amérique du Sud,

le candidat à la présidentielle Fernando Villavicencio, placé deuxième dans les sondages,

a été tué par ball dans la rue ce mercredi à la fin d'un meeting électoral.

En fait, Fernando Villavicencio était journaliste de profession

et il dénonçait régulièrement des cas de corruption.

Il avait d'ailleurs déjà reçu des menaces contre lui et son équipe.

Selon le principal journal du pays, le candidat aurait d'ailleurs été tué selon la méthode des tueurs à gages de trois ball dans la tête.

Quelques heures plus tard, des personnes se disant membres du gang Los Lobos ont revendiqué l'assassinat dans une vidéo publiée sur les réseaux sociaux

où l'on voit des hommes armés et cagoulés.

En tout cas, après ce drame, le président équatorien a déclaré l'état d'urgence pendant 60 jours, mais il a décidé de maintenir les élections à la date qui était prévue, c'est-à dire le 20 août prochain.

Troisième actu, au moins 36 personnes sont mortes

et plus de 250 bâtiments ont été détruits par des incendies

qui touche actuellement l'archipel d'Away dans le Pacifique.

La ville touristique de Laïna, située sur l'île de Maui, l'une des plus grandes îles d'Away,

a presque été entièrement détruite par les flammes

et plus de 11.000 Touristen ont dû être évacuées.

En fait ces incendies spectaculaire ont été aggravé par un Uragan

qui passe actuellement à plusieurs centaines de kilomètres au sud de l'archipel

et qui a causé des vents violents allant jusqu'à 130 km heure.

Quatrième actu, 13 enfants ont été sauvés ce mardi d'un grand réseau de pédocriminelles en Australie

## [Transcript] Les actus du jour - Hugo Décrypte / L'Ukraine attaque directement Moscou par drones, policiers mis en examen, Niger... Actus du jour

dans le cadre d'une enquête internationale menée par la police fédérale australienne et le FBI.

Pour le moment, 19 suspects ont été arrêtés,

mais l'enquête pourrait concerner plus de 200 Personen,

dont 79 ont déjà été mis en accusation à travers le monde.

Concrètement, ce réseau partagé des vidéos cryptés

montrant des agressionssexuell sur des enfants,

sur le Dark Web, une version parallèle d'Internet,

où l'anonymat des utilisateurs est garantie.

Cinquième actu, les prix des abonnements à Disney Plus,

la plateforme de streaming de Disney, vont augmenter à partir de novembre.

Cette annonce fait suite à sa perte d'abonnés pour le troisième trimestre consécutif.

Konkretement, die Standard- und Publikation aumentert von 3 Euro

und wird donc nach 11,99 Euro passen.

Aber Disney Plus wird auch eine Offre mit der Publikität,

wie Netflix, kosten 5,99 Euro pro Monat.

Die Unternehmen hat auch vorgesehen,

dass die Anleitung zwischen den Anleitern enden,

um sie zu empfehlen,

um gratuliert zu profitieren,

um die Konten der Plattform zu nutzen.

Es wird jetzt gepaid,

um einen anderen Anleitern,

der außerhalb des Deutschers,

zu acceden.

Diese Strategie hat mit Netflix

den registrieren Ausrekurren von Abonnenten,

ein paar Mal.

Und mit diesem Aktu,

mehr als 4.000 Paar pro Tag,

ermöglicht es uns,

das Risiko zu sterben,

also vor 75 Jahren sterben,

mit einer Studie von Amerikanischen und Polonischen Universitäten.

Selten den Scherchern.

diese Verstärkung ist echt,

ein paar Wochen alt,

oder das Sex der Person,

und au-delà der 4.000-Paar-Journalisten,

jedes Drang von 1.000 extra Paar,

partitie prêt,

a réduire le Riske de mourir jeune,

de 15%.